



校長室だより 足立区立第九中学校

第97号 平成30年7月2日発行 長塚琢磨



[運動会大成功！ 強い団結力！]

6月9日（土）晴天の中、運動会が開催されました。たった一週間程度の練習でこれだけ素晴らしい運動会を創り上げることができる生徒たちを心から褒めたいと思います。運動会後の実行委員会が行ったアンケートでも、競技にベストを尽くしたと回答した生徒が97.3%であり、そうでない生徒の理由は「転んだ」などでした。つまり、全生徒が本気になって取り組み、運動会スローガン「全身全霊 見せろ底力！」を実現させてくれたと考えています。

また、印象に残った種目としては、1位「全級リレー」、2位「大ムカデ」、3位「大縄跳び」でした。クラスが団結する楽しさや喜びを味わってくれたのだと感じました。

講評でも触れましたが、生徒たちには無限の可能性があります。今後とも、学校・家庭・地域が協力して、生徒が自らそれを感じ発揮できるよう見守るとともに、厳しく温かく指導していきたいと考えておりますので、よろしくお願ひいたします。



運動会スローガン



実行委員長「生徒宣誓」



3-2優勝「大ムカデ」



2-3優勝「大縄跳び」



生徒による会場準備



クラスのシンボルマーク（左から1・2・3・4・5・6組）



1-6優勝「台風の目」

[7月に贈る詩] 《街の中で素敵なお言葉を見付けましたので紹介します。》

薬を十錠飲むよりも、
心から笑つた方が
ずっと効果があるはず

アンネ・フランク

苦しくなつたら、
苦しみを味わえるだけ
生きているんだと感謝した。
うれしいときは
また喜べるんだと、また感謝した。
有森 裕子

美しいものを、
美しいと思える
あなたの心が美しい。

相田みつを

【学校教育を支援 開かれた学校づくり協議会！】

6月13日（水）に第1回開かれた学校づくり協議会が開催されました。池田新会長をはじめ地域の町会長や健全育成に関わる方々にお集まりいただき、第九中学校をさらに素敵に発展させていこうという話し合いがなされました。



協議会のメンバー

土曜日の「トライスクール」や保護者OBがまとめる子育ての手引き「ノンリセットたまごっち」の編集などを行いますのでご協力をよろしくお願ひいたします。

【学校公開週間！ 九中を確認！】

6月12日（火）から公開週間がありました。特に、14日には説明会がありましたので大勢の方においでいただきありがとうございました。さらに充実させるために、今後は事前の授業内容の情報提供や看板等で参観しやすくなるような工夫などを考えてまいります。



《感想等をいただきました》

- 初めて子供と共に学校内を見学させて頂きました。中学校というところに初めて来た娘にとってはとても新鮮な場所であり、具体的に中学校をイメージできたようです。どのお子さんも元気に挨拶してくれ、気持ちがよかったです。（小学校6年生保護者）
- 転校を検討中にて見学させていただきました。2・4の国語の授業は楽しそうに勉強していた姿が印象的でした。体育の授業では、大好きなバスケットボールだったので本人も積極的に見学を楽しんでいたように思います。ありがとうございました。（小学校6年生保護者）
- 普段の様子が見られてよかったです。それ違うほとんどの子が挨拶してくれて気持ちよく見学できました。（第2学年保護者）

【防災体験！ 自助・共助！】

6月28日（木）に初期消火と起震車の体験学習を行いました。消防の方からは、「今日の体験を生かし慌てず行動すること、消火器が何処にあるか確認すること」などのアドバイスをいただきました。



初期消火



起震車

一人一人が意識を高くすること、災害に備えた準備をすること、基本的な知識と技術を身に付けることが、**自分の命を守る（自助）**とともに、**仲間の命を守ること（共助）**につながります。九中とともに近隣の地域や足立区の全ての人々が、自助と共助を意識して、自然災害に立ち向かう安心安全な素敵な街にしたいですね。

コラム：原 博実氏が語る「Jリーグ百年構想」

6月14日（木）に原 博実氏（Jリーグメディアプロモーション取締役）の話を聞く機会がありました。日本のサッカーを世界レベルに引き上げたいという夢を実現させるためにプロの制度をつくった話や、社会貢献をしながらスポーツやサッカーの価値を知ってもらうために努力してきたことを知り、大変共感できました。



また、次代を考えジュニアユースの設置や地域でスポーツコーチを行うなど人材育成に努め、夢の実現に向けて今でも前向きに取り組んでいるそうです。